

„Hawedeehre, Herr Oberbürgermeister!“ - im Kinderzechzeughaus Dinkelsbühl

Die beiden 6.Klassen der Mittelschule sind der Einladung unseres Oberbürgermeisters Dr. Christof Hammer gerne gefolgt: Am 01.10.2021 hatten über 50 Schüler mit ihren Lehrkräften Franziska König und Wolfram Jacobsen das Ziel - das Kinderzechzeughaus.



Unser Stadtoberhaupt erklärte uns, dass Herr Wittmann und sein Sohn Simon aus der Klasse 6a dieses Ereignis vermittelten. Und er betonte die große Bedeutung des Zeughauses für Dinkelsbühl und seine Kinderzeche.



Die beiden Museumsführer Willi Kleeberger (ehemaliger Schulleiter unserer Mittelschule) sowie Maximilian Mattausch führten dann die 6a sowie 6b fachkundig durch das Museum. Wir staunten über die Fülle des „Kinderzech-Zeuges“ dort. In einem alten Klassenzimmer von früher lernten wir auch viel Neues, z.B. woher der Name „Kinderzeche“ überhaupt kommt.

A propos: Am Ende wurde von den Kindern auch wirklich noch „gezecht“. Es gab für alle eine Stärkung in Form von Butterbrezen und Getränken.



Es war uns eine Ehre, diese rundum gelungene, informative und jederzeit kurzweilige Unternehmung genießen zu dürfen. Wir danken allen Verantwortlichen und auch der Stadt Dinkelsbühl dafür. Bleibt uns nur noch die Hoffnung, dass es 2022 tatsächlich zu einer 125-jährigen Jubiläums-Kinderzeche kommt.



Wolfram Jacobsen